



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 412/2023

## TOLUCA SIGUE SU TRANSFORMACIÓN CON OBRAS DE ALTO IMPACTO: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- Inauguran rehabilitación con mezcla asfáltica de la avenida Isidro Fabela
- Se pavimentaron 84 mil metros cuadrados
- Alcalde llama a rescatar a la ciudad con obras sociales

**Toluca, Estado de México, 28 de junio de 2023.-** La inauguración de la Rehabilitación con Mezcla Asfáltica de la avenida Isidro Fabela marca historia de progreso y transformación de Toluca, porque el municipio está llamado a ser una ciudad metropolitana y cosmopolita, destacó el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal.

Luego del corte de listón inaugural de la avenida, el alcalde recorrió a pie parte de la misma y ante vecinas, vecinos, comerciantes y autoridades municipales, reiteró que esta obra forma parte de las 300 que entregará de aquí al mes de marzo del año 2024, además de recordar que por cada obra realizada en el centro de la ciudad se llevan a cabo 15 en las delegaciones de Toluca.

Destacó también el trabajo en equipo entre autoridades municipales, vecinos y la empresa encargada de la obra, ya que permitió entregar esta rehabilitación: "Lo que hace el trabajo coordinado y lo que hace generar confianza entre la gente, se logra que al confiar en ti pueda, entonces, beneficiarse a muchísima gente", añadió el primer edil.

Refirió que en materia de bacheo se cuenta con siete máquinas trabajando de forma simultánea y no se va a detener, por el contrario, se duplicará la capacidad para hacerlo.

La rehabilitación de esta importante vialidad de la ciudad consistió en la construcción de 84 mil metros cuadrados de pavimentación con mezcla asfáltica de la avenida Isidro Fabela, entre calle Diego Rivera y vialidad Las Torres, además del balizado, con 27 mil 231 metros de señalización horizontal, explicó la Directora General de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, Janeth Susana Campos Fabela.

A nombre de la delegación San Sebastián, María Teresa Ortega, primera delegada, expresó su agradecimiento a la disposición del gobierno municipal para concluir la obra, que representa el mejoramiento y embellecimiento de la vialidad, además de facilitar el tránsito vehicular y peatonal en la zona.

Finalmente, el Presidente Municipal de Toluca llamó a devolverle a la ciudad todo lo que ha dado, a través de obras públicas, pero también con obra social, rescatando a la ciudad de la inseguridad que causan el consumo de drogas y alcohol, el uso de armas y la descomposición de las familias: "Vamos a trabajar en equipo, vamos a seguir en armonía, en unidad y que estas obras sean las noticias buenas que suceden en Toluca".



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Cabe mencionar que, al concluir el acto protocolario, el alcalde entregó garrafones del programa gratuito "Llena tu garrafón", cuyo objetivo es contribuir a que las y los toluqueños cuenten con el líquido de forma segura.

